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香川県広域水道企業団 水道事業 地区別意見交換会 議事録 

 

東讃ブロック統括センター 

開催日時 令和６年 12月 12日（木） 14：00～15：00 

開催場所 東讃ブロック統括センター １階会議室 

出 席 者 委員８名 企業団職員７名 

傍 聴 者 申し込みなし、受け入れなし 

内 容 １ 開会 

２ 議題 

（１） 令和５年度決算概要について 

（２） 東かがわ水道料金の改定について 

（３） その他 

３ 閉会 
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１ 開会 

所長が挨拶を行う。 

 

２ 議題 

（１） 令和５年度決算概要について 

企業団より説明を行う。 

「水道料金の未納はどのくらいあるのか。」 

「先月 11月末時点で、過去５年分と今年４月から９月までで、東讃ブロッ 

ク全体の未収金が 157,873千円、収納率としては 99.8％強となっている。」 

「給水原価が前年度比で１割上がっているが、原因は何か。」 

「管路や施設の修繕費、光熱費が増加したためである。」 

（２） 東かがわ水道料金の改定について 

企業団より説明を行う。 

「東かがわ事業体において、今後、再度の料金改定があるのか。」 

「令和 10年度に企業団全体で水道料金を統一する。それまでの間の料金改 

定は、東讃ＢＣ管内では、令和７年度の東かがわ事業体のみである。」 

「老朽化等、今後、相当な修繕費等を要すると思うが、市民への説明は広報 

等を通して、きちんと実施していただきたい。」 

（３） その他 

委員から寄せられた質問について、企業団より説明を行う。 

 ・料金統一時の共同住宅の水道料金について 

 「料金統一となった際、共同住宅の水道料金はどのようになる見込みか。」 

「共同住宅の水道料金について、現状では事業体によってその計算方法が異

なっている。料金統一となった際には、共同住宅の料金計算方法についても
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統一されるが、具体的な内容は、決まっていない。」 

 ・10％以上の料金改定について 

 「統一料金になった際には、現在の水道料金から 10％以上の値上げとなる 

のか。」 

「現在、検討中であり、金額の詳細はまだ決まっていない。」 

・水道料金の改定計画案の策定について 

「今後、人口減少並びに施設投資（老朽化等）に伴う水道料金改定の年度別 

計画が策定されているのか。」 

「令和９年度末までは各事業体において年度毎の施設更新計画と、財政収 

支計画が策定されている。統一料金以降については、次期施設整備計画を検

討しており、その計画に沿って、事業に必要となる財源を確保していくもの

であるが、具体的なものはない。」 

・上下水道の耐震化について 

「上下水道の耐震化について、今後どのようにすすめるのか。」 

 「耐震化が急務となってきている。企業団においては、上水道の耐震化への

取り組みを加速化させるべく検討を進めている。」 

 

３ 閉会 

 


